
«Главное — что осталось от работы над книгой «Прямая речь: «Мы венного 
времени дети» — это спасибо авторам за то, что они поделились, рассказали, и 
это трудное чтение необходимо каждому юному совершать вместе со своей 
семьей, старшими родственниками, слушать и их слово и стараться его 
зафиксировать на память и для памяти. 
 ...:И что важно: после такого трудного чтения не остается чувства безнадеги, а 
совсем наоборот. Чувство силы и опоры. И авторы — настоящие герои, которые 
смогли вырасти личностями, настоящими людьми, несмотря на испытания. И это 
вдохновляющий пример и образец». 
 
Ольга Епишева, 
издатель книги «Прямая речь: «Мы военного времени дети» 
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